

An das Ermittlungsteam

Sehr geehrtes Ermittlungsteam,

mein Name ist Mechthild Siering-Börner und ich bin Äbtissin im Kloster Heilenthal. Wir danken Ihnen, dass Sie sich bereit erklärt haben, uns in unserer äußerst misslichen Angelegenheit zu unterstützen.

Wie Sie bestimmt wissen, wird unser Kloster seit einiger Zeit von merkwürdigen Ereignissen heimgesucht. Woher diese kommen, was sie zu bedeuten haben und was wir dagegen tun können, wissen wir nicht. Deshalb haben wir uns entschlossen, Sie zu Rate zu ziehen.

Mit meinen Mitschwestern habe ich überlegt, welches Material hilfreich für Sie sein könnte. Um nicht etwas Wichtiges zu übersehen, haben wir zunächst alles in diesen Umschlag gesteckt, was in irgendeiner Weise helfen könnte.

Sollte etwas während des Transports abhandengekommen sein oder weitere Erklärung benötigen, schauen Sie einfach unter <u>crossroads-essen.de/krimispiel/</u> vorbei. Dort haben Sie auch die Möglichkeit, Ihre Ermittlungsergebnisse zu übermitteln und den Fall zu lösen.

Wir danken Ihnen für ihre tatkräftige Unterstützung und wünschen ihnen viel Erfolg bei der Ermittlung und Gottes Segen!

Mit freundlichen Grüßen,

Sr. Mechthild

Mechthild Siering-Börner, Äbtissin Kloster Heilenthal